

UNICAM LUCHADORA

El campo es alegre y hermoso,
más aún cuando lo sabemos trabajar
usando diversas técnicas para cultivar
en el terreno fructuoso.

Iniciamos con entusiasmo y dedicación
Con ayuda nos trasladamos para aprender,
unidos podremos llegar más allá,
porque ni la distancia nos obstaculizará alcanzar nuestras metas
más ahora que la educación superior es gratuita y de calidad,
todos los jóvenes y adultos podemos estudiar.

A partir de 2012, UNICAM lucha día a día,
para llegar hasta lugares más recónditos,
en aquellas poblaciones más vulnerables del sector rural,
integrando más jóvenes campesinos,
es así, que tendremos más emprendedores y menos pobreza,
transformando materia bruta en frutos beneficiosos.

Los sueños de los campesinos es tener una profesión,
pero por las distancias y los gastos, se obstaculizan los sueños;
sin embargo, con nuestro buen gobierno sandinista
los sueños se quedan cortos, porque se nos hacen realidad,
porque la universidad llega a las puertas de nuestra casita
gracias al programa de universidad en el campo,
el deseo de tener una profesión, se hace realidad.



Autora: Yelba Sebastiana Moraga Hernández